



f Valeria Lopez Delzar
i valelopezdelzar
t @valedelzar
342-5121155
www.valerialopezdelzar.com.ar

Santa Fe, 17 de Mayo de 2023

PROYECTO DE DECLARACIÓN

El Honorable Concejo de la Ciudad de Santa Fe, de la Vera Cruz declara de interés la celebración del vigésimo aniversario de “Abuelos Creativos en Colores”.

Santa Fe, 17 de Mayo de 2023

FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene por objeto declarar de interés la celebración del vigésimo aniversario de “Abuelos Creativos en Colores”

La Asociación Civil sin fines de lucro “Abuelos Creativos en Colores” la componen mujeres y hombres que pasaron a integrar la población de adultos mayores pero están lejos de considerarse pasivos.

En este sentido desde hace veinte años llevan su espectáculo a escuelas e instituciones de la ciudad y la región, y hasta trascendieron los límites de la provincia. Ensayan coreografías dos veces por semana, Marisel Sampó está al frente del grupo desde sus comienzos en mayo de 2003, cuando el Salado y una inmensa tristeza inundaron la ciudad. “Era un grupo de 10 ó 12 abuelos que estaba haciendo danzas y canciones y, al ver la situación, se les ocurrió hacer visitas a los lugares donde se había refugiado la gente que había perdido sus casas, a las escuelas, los hogares, los geriátricos, llevando un poco de optimismo”. La recepción fue tan buena que se fueron sumando más integrantes con la misma idea.

Cabe añadir que recorrieron los escenarios del Teatro Municipal, el Centro Cultural Provincial, el Luz y Fuerza y el Patio de los Naranjos y más.

Sus repertorio variados, en general, incluyen música de todos los estilos, desde folclore,



 Valeria Lopez Delzar
 valelopezdelzar
 @valedelzar
 342-5121155
 www.valerialopezdelzar.com.ar

vales, mambos, temas actuales y otros clásicos.

Todos los años el grupo celebra su aniversario con una función de gala, este año así lo harán también y con más fuerza que nunca para celebrar sus veinte años, así lo harán en el Teatro Municipal 1ro de Mayo, el día 28 de Mayo del corriente Año.

Asimismo hay que mencionar el ejemplo de ciudadanía que este grupo regala a toda la comunidad, no fueron indiferentes, en medio del dolor fueron a dar lo que tenían para dar, una sonrisa y una caricia al alma. En medio de la catástrofe promovieron con su actitud el mensaje de que todavía había esperanza así hasta el día de hoy.

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares me acompañen con su voto para la aprobación del presente proyecto.